



ASIA/CHINA - Ordenaciones diaconales y retiro espiritual de los laicos: el Año de la Fe en la diócesis de Cang Zhou

Cang Zhou (Agencia Fides) – La diócesis de Cang Zhou (originalmente Xian Xian) está viviendo de forma concreta el Año de la Fe, en comunión con la Iglesia Universal. Entre las muchas iniciativas, ayer, 4 de febrero, en la catedral diocesana fueron ordenados 9 diáconos. Según lo informado por Faith del He Bei, junto con el obispo diocesano, Mons. Joseph Li Lian Gui, quien presidió la ordenación, concelebraron cincuenta sacerdotes ante más de 800 fieles. En la parroquia de Fan Ga Da, siempre diócesis de Cang Zhou, un grupo de laicos acaban de terminar su retiro espiritual. 66 feligreses, desde el 29 de enero al 3 de febrero, han vivido intensamente una experiencia de fe con Jesús

La diócesis de Cang Zhou, antiguo Vicariato apostólico de Tcheli-Sudest, actualmente cuenta con 75 mil fieles, casi 100 sacerdotes, 206 entre capillas e iglesias. Además, cada año más de un centenar de catecúmenos se convierten en miembros de la comunidad cristiana. La comunidad católica local, con la ayuda de la universal, ha enviado decenas de sacerdotes y religiosas a estudiar al extranjero. (NZ) (Agencia Fides 2013/02/05)